

1^{er} novembre 2011

11.433

Question Blaise Courvoisier

Facture électrique des ménages neuchâtelois

Lors du Journal de 20 heures du mercredi 19 octobre, nous avons pu apprendre que le canton de Neuchâtel vendait à ses concitoyennes et concitoyens une électricité 25% plus chère que le canton de Genève, se plaçant ainsi à nouveau en tête du peloton romand en ce qui concerne les coûts électriques.

Nous souhaiterions donc des explications sur cet état de fait et demandons aussi au Conseil d'Etat de nous donner une raison d'espérer, en nous signalant un domaine dans lequel le canton de Neuchâtel est en première position favorable par rapport aux autres cantons romands pour ce qui est du revenu disponible des ménages.